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In futuro una possibile sterzata della struttura cittadina, che potrebbe essere destinata ad altri serviziRosi rassicura: “L’ospedale
non verrà depotenziato”

L’assessore regionale alla Sanità: “Mai pensato di accorparlo ad un altro nosocomio”
MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

ASSISI - "L'ospedale di Assisi
non verrà depotenziato". Lo ha
assicurato ieri l'assessore regio-
nale alla Sani-
tà Maurizio
Rosi recatosi
ad Assisi per
prendere parte
ad un consi-
glio comunale
aperto sul fu-
turo del noso-
comio cittadi-
no. "La regio-
ne - ha argo-
mentato Rosi -
non ha alcun
interesse a de-
p o t e n z i a r e
questa struttu-
ra, non a caso
nel nuovo pia-
no sanitario
regionale è
previsto un ruolo importante
per l'ospedale di Assisi pur nel-
l'ambito di un processo di ra-
zionalizzazione insito nel piano
stesso. Questo - ha proseguito
Rosi tranquillizzando la sala
della Conciliazione del palazzo
dei Priori piena all'inverosimi-
le - è un ospedale importante
che nessuno toccherà anche se
vanno fatte le cose adeguate al-
la struttura.
E' tanto importante che non si
è mai pensato di accorparlo ad
un altro nosocomio pur non
avendo dietro una città di
40mila abitanti". In futuro pe-
rò nulla esclude che il nosoco-
mio di Assisi potrà essere chia-
mato a svolgere altre funzioni.
"Tra tre-quattro anni - ha pre-
cisato l'assessore -, se si rende-
rà necessario, l'ospedale di As-
sisi dovrà essere pronto a dare
la sterzata e cambiare la sua
"mission”. Se in futuro ad As-
sisi si dovesse registrare un ca-
lo consistente dei parti, Assisi
potrebbe essere chiamata a for-
nire altri servizi. Il vero punto
critico oggi è invece rappresen-
tato dalla dialisi dove manca-
no tre infermieri. "Entro l'esta-
te - ha assicurato il direttore
dell'Asl 2 Giuseppe Legato -
contiamo di riuscire alla nor-
malità e già a febbraio potre-
mo disporre di un nuovo in-
fermiere. Buone notizie invece
per quanto riguarda la pedia-
tria: "Mercoledì abbiamo re-
clutato due pediatri che pren-
deranno servizio il 15 febbra-
io".
In questo modo la situazione
tornerà alla normalità dopo
che nel dicembre scorso due
dei sette pediatri in organico
avevano preso servizio presso
un altro ospedale impossibili-
tato ad assicurare il funziona-

L’opposizione: “Convocazioni ravvicinate, non possiamo discutere le pratiche”

Bastia Umbra, è ancora bagarre in consiglio
Fi lascia l’aula: “Commissioni impossibili”

BASTIA - Consiglio comu-
nale “agitato”, ieri pomerig-
gio, a Bastia Umbra, con
Forza Italia che ha lasciato
gli scranni in polemica con
la decisione di convocare le
commissioni i giorni imme-
diatamente precedenti il con-
siglio comunale.
In apertura il sindaco Fran-
cesco Lombardi ha espresso
il cordoglio suo e della giun-
ta per la scomparsa dell'ar-
chitetto Leoncilli: tutti i
gruppi consiliari hanno
espresso la loro partecipazio-
ne.  Massimo Mantovani
(gruppo Forza Italia-Cdl) a
conclusione del suo interven-
to ha evidenziato il suo di-
sappunto per il fatto che il
sindaco non ha ritenuto op-
portuno condividere con il
consiglio comunale, anche
solo attraverso un passaggio
in commissione, la proble-
matica legata all'ospedale di
Assisi prima di recarsi all'as-
semblea aperta nella città se-
rafica (vedi articolo in pagi-
na).
Al termine della discussione
sulle dichiarazioni del sinda-
co, ha preso la parola Fabri-
zio Masci (capogruppo For-
za Italia - Cdl) per comuni-
care l'abbandono dell'aula
del suo gruppo in segno di
protesta - come detto - per
la convocazione delle com-
missioni nei giorni immedia-

tamente precedenti il consi-
glio comunale. 

“Sono tre anni che protestia-
mo perché dopo le commis-

sioni il gruppo non ha tem-
po per riunirsi e discutere al
suo interno le pratiche. Ogni

volta ci è sta-
to promesso
che si sareb-
be provve-
duto, ma in-
vece in tre
anni nulla è
c a m b i a t o .
Vogliamo as-
solvere al
nostro com-
pito in ma-

niera responsabile, il consi-
glio comunale non può limi-
tarsi a ratificare le pratiche
che la giunta porta in consi-
glio. Una discussione ampia
ed esaustiva è una compo-
nente fondamentale della de-
mocrazia, dove la maggioran-
za governa e l'opposizione
controlla, ma per farlo dob-
biamo avere il tempo neces-
sario per esaminare le prati-
che”.
Già in altre occasioni, in
questa legislatura, Forza Ita-
lia aveva espresso critiche
sulle modalità di gestione del
Comune da parte della giun-
ta Lombardi che, a dire del-
l'opposizione, non garanti-
rebbe fino in fondo i diritti
della minoranza. Ieri l'ultimo
atto, dopo un periodo, va
detto, nel quale non c'erano
stati problemi particolari tra
maggioranza e opposizione.

LA POLEMICA

Via alla riqualificazione
di parcheggi e aree cittadine
ASSISI - La giunta comunale
ha approvato, nel corso dell'ul-
tima seduta, numerosi atti im-
portanti per lo sviluppo del ter-
ritorio. Tra questi figura il pro-
getto esecutivo per la riqualifi-
cazione del parcheggio di San
Vitturino in Assisi e quello
“delle Poste” a Santa Maria de-
gli Angeli che include il com-
pleto rifacimento dei servizi
igienici, il piano di sviluppo
abitativo a Tordandrea, zona
“della Maestà”, che prevede an-
che un'area verde-parcheggio,
vicino alla strada. Approvata
anche la bitumatura e la  siste-
mazione del percorso di via Ca-
rissimi a Petrignano d'Assisi.
Individuata anche un’azienda
che, in cambio della pubblicità
(su due nuove rotatorie), gesti-
rà la manutenzione di ben 4 ro-
tatorie (sono 8 quelle in corso
di realizzazione). 

IN BREVE

re al vaglio della giunta regio-
nale. Le forze di maggioranza
hanno insistito invece sulla ne-
cessità di potenziare l'ospedale
in considerazione della specifi-
cità di Assisi. 

Il palazzo del Municipio di Bastia, do-

ve ieri è scoppiata la polemica 

ASSISI

Assisi si schiera 
contro la pena di morte

ASSISI - Approvata all’unanimità
dal consiglio comunale di Assisi la
mozione presentata dal consiglie-
re comunale de “La Mongolfiera”
Franco Matarangolo per l’adesio-
ne alla moratoria internazionale
contro la pena di morte. “Il con-
siglio comunale di Assisi, città cu-
stode degli ideali di pace, fratel-
lanza e non violenza - si legge in
una nota - accompagna con il vo-
to unanime la mozione presenta-
ta dal Governo italiano all'assem-
blea dell'Onu ed auspica che la
stessa venga approvata quale se-
gno di ritrovata concordia tra i
popoli nell'affermazione della pre-
minenza dei valori di non violen-
za dell'uomo sull'uomo”. “Si in-
vitano inoltre - prosegue il testo -
tutti i consigli comunali della re-
gione ad approvare analoga mo-
zione, perché dall'Umbria si levi
alta la voce che contribuisca a fer-
mare le esecuzioni capitali”.

COMUNE

Tutto pronto
per la nuova edizione

ASSISI - La “Gennaiola” celebra
le nozze d'argento. L'associazione
“Pro Loco” di Santa Maria degli
Angeli che organizza la manifesta-
zione podistica, ha programmato
per il 28 gennaio, la XXV edizio-
ne che per altro, da avvio alla I
Gara del campionato regionale
umbro Endas 2007. L'appunta-
mento sportivo, che si avvale del
patrocinio del Comune di Assisi,
si articola in un percorso compe-
titivo di 13,5 Km. Le categorie
maschili si dividono in “A” dal
1989 al 1967 e “B” dal 1966 a
seguire. Per quanto attiene al fem-
minile la categoria è unica, a par-
tire 1989 a seguire. La manifesta-
zione prevede anche un percorso
non competitivo da 4 km circa a
passo libero. Il programma preve-
de il ritrovo e l'iscrizione alle 8,30
presso la palestra scuola elementa-
re piazza M.L. King,  alle 10 la
partenza da via Bechetti.

GENNAIOLA

In casa con hashish e marijuana da spaccio
Denunciato ragazzo di S. Maria degli Angeli

SANTA MARIA DEGLI ANGELI - Giovanissimo,
incensurato e residente nella zona. E' questo il nuo-
vo identikit dello spacciatore di droga di Assisi e din-
torni. Un dato che trova conferma anche nell'ultimo
blitz messo a segno dagli agenti del commissariato in
casa di un ragazzo di meno di 20 anni, C.V., di San-
ta Maria degli Angeli, denunciato per detenzione a
fini di spaccio, dove sono stati trovati circa un etto
di hashish e una trentina di grammi di marijuana più
vario materiale per il confezionamento della sostanza.
Da tempo la polizia aveva avuto segnalazione di un
nuovo canale di approvvigionamento di stupefacenti,
soprattutto droghe leggere, nella frazione del Comu-
ne di Assisi.

mento del punto nascita per
mancanza di personale. Le li-
ste di attesa sono critiche - ha
aggiunto Legato fornendo un
quadro del funzionamento del-
l'ospedale - solo per quanto ri-

L’ingresso del palazzo comunale di Assisi

Soddisfazione per il rientro di Consiglieri ed Assessori all'inter-
no di Alleanza Nazionale : si pone fine ad una stagione sicura-
mente non facile per il Partito nel Comune di Assisi ed è giu-
sto rimarcare la buona volontà espressa da più parti che ha con-
sentito l'evolversi positivo della vicenda. L'evento congressuale
imminente ha sicuramente favorito la conclusione della vicenda
grazie anche all'intervento della Direzione nazionale di concerto
con la Federazione provinciale che ha richiesto la costituzione
del Gruppo consiliare e l'adesione istituzionale degli Assessori in
via preventiva per consentire una più diffusa partecipazione di
Assisi alla massima assise interna provinciale. Giusto quindi che
tutti coloro che si riconoscono, e lo hanno dimostrato con fat-
ti concreti, in AN possano partecipare esprimendo libere opinio-
ni e manifestando un consenso. L'auspicio è che possa quindi
riprendere una fattiva collaborazione tra Alleanza Nazionale e
l'Amministrazione comunale di Assisi, a prescindere dai futuri
risultati congressuali

Assisi, An manda
alla Giunta segnali di pace

infermieri a fronte dei 107 pre-
visti". Le forze di centrosinistra
hanno proposto di stilare un
documento redatto dopo aver
ascoltato gli operatori dei vari
reparti ospedalieri da sottopor-

guarda le ecografie. Per una
mammografia invece occorre
attendere solo 8 giorni e per
una radiografia 10. Le sale
operatorie funzionano a pieno
ritmo e vi sono in servizio 102


